



El Aeropuerto de San Luis Potosí realiza Simulacro a Escala Real

Monterrey, N.L., México, a 13 de octubre de 2018.- Grupo Aeroportuario del Centro Norte informa que el Aeropuerto Internacional de San Luis Potosí llevó a cabo el día de ayer viernes 12 de octubre un simulacro a escala real en las inmediaciones del Aeropuerto, con la colaboración de la aerolínea Aeromar, autoridades locales, otras aerolíneas, así como la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) e instituciones educativas; siendo el principal objetivo la evaluación de los procedimientos de coordinación y logística con los grupos de apoyo externos e internos que colaboran con el aeropuerto para la atención de este tipo de contingencias.

El simulacro se llevó a cabo entre las 00:15 y las 02:00 horas, mismo que contó con la participación aproximada de 253 voluntarios y 200 apoyos externos y autoridades. Durante las actividades realizadas no se presentó ninguna afectación a las operaciones aéreas ni representó algún riesgo para los usuarios, debido a que se trata de un ejercicio de preventivo.

OMA anualmente programa una serie de simulacros a escala real en sus aeropuertos, manteniendo el compromiso con el cumplimiento a la normatividad nacional e internacional y teniendo como finalidad la puesta en práctica de los conocimientos de los cuerpos de auxilio para la evaluación de los procesos y de la detección en áreas de oportunidad.